
INTERROGAZIONE 
OGGETTO: FUOCHI D’ARTIFICIO NON AUTORIZZATI 

I sottoscritti consiglieri comunali del M5S


PREMESSO CHE: 

• nella nostra città da tempo viene segnalato il fenomeno dei fuochi d’artificio non autorizzati nel 
cuore della notte;


• i fuochi vengono sparati all’improvviso in diversi punti della città, durano anche un paio di minuti 
e disturbano la quiete pubblica;


CONSIDERATO CHE: 

• occorre contrastarne la diffusione su tutto il territorio comunale, prima che il fenomeno sfugga 
definitivamente di mano;


• per arginare i fuochi d’artificio non autorizzati bisogna porre in essere ogni misura utile per 
indagare l'origine di tali fenomeni e punire i responsabili;


CHIEDONO ALL’ASSESSORE COMPETENTE 

• quante, quando e in quali zone sono state ricevute segnalazioni per i fuochi di artificio non 
autorizzati;


• quali interventi sono stati e saranno adottati per risolvere la questione.


Si chiede risposta scritta e orale 
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